

# *Il y a 40 ans*



## **SYMPATHIQUE EVENEMENT A CRESSIER-SUR-MORAT**

### **Le château reprend vie**

**Le 3 novembre 1974, un incendie ravageait le château de Cressier-sur-Morat, provoquant pour plusieurs centaines de milliers de francs de dégâts. Quelques jours plus tard, une toiture provisoire était posée tandis qu'une soufflerie à air chaud fonctionnait pendant plusieurs semaines afin d'assécher plafonds et parois.**

Cette période ne demeura pas inactive pour l'architecte chargé des plans de reconstruction, M. Georges Monney, de Fribourg. Et au début septembre, on montait la charpente dessinée par M. Kengeter, ingénieur, habitant Le Mouret. Tous les travaux furent exécutés conformément à la construction origi-

nale. Jeudi dernier, la première étape était achevée et l'on posa le sapin traditionnel.

C'est à cette occasion que M. et Mme André de Muralt, propriétaire du château, invitèrent les constructeurs, les autorités communales et quelques amis à lever leur verre à la réussite de l'ouvrage. M. et Mme de Muralt habitent actuellement Vufflens-le-Château, dans le canton de Vaud, mais c'est à Cressier qu'ils s'établiront lorsque tout sera terminé. Précisons encore qu'en égard aux importants travaux de restauration que nécessitent toutes les pièces du corps principal ornées de peintures et de fresques, le château ne sera pas habité avant deux ou trois ans.(MJ)

**La fête a eu lieu le jeudi 16 octobre 1975**

*Texte et photos Marcel Julmy.*

*Publication dans le journal La Liberté, vendredi 24 octobre 1975*



De gauche à droite **MM. Cuennet** charpentier († 1987), **K.W. Kengeter** († 2011), ingénieur, **Georges Monney**, architecte (†....), **Mme et M. Sabine et André de Mural**, propriétaires et **M. Bernard Malcotti**, entrepreneur († 1985)

P.S. 1700 2015-41

05 -12.10.2015